

NALISTAR S.A.



POLITICA DE PRIVACIDAD

Vigencia: 3 de mayo de 2010

Contenido

- Nuestro Compromiso con la Confidencialidad de la Información.
- La Información Solicitada.
- Uso de la Información Recibida.
- Nuestro Compromiso con la Seguridad de los Datos.
- Cómo Corregir o Acceder a su Información.
- Cómo Contactarnos.

Nuestro Compromiso con la Confidencialidad de la Información

Su privacidad es importante para nosotros. En Nalistar S. A. somos conscientes de la confianza que el cliente deposita en nosotros al brindarnos información, y hemos tomado el compromiso y la responsabilidad de proteger su privacidad.

Nalistar S. A. cumple con los principios de privacidad y garantía de seguridad en el manejo de la información de terceros, que establece la Ley 18.331 "Protección de Datos Personales y Acción de Habeas Data".

La Información Solicitada

A través de nuestro sitio Web se recibe fundamentalmente tres tipos de información diferente, información societaria, información personal y sugerencias de nuestros clientes. La información societaria y personal es enviada a través de nuestro formulario "Solicitud de Registro de Distribuidor" y las sugerencias a través del formulario "Su Opinión nos Importa".

Nalistar S. A. no recibe ningún tipo de información sensible, es decir, datos que se relacionen con el origen racial y étnico, preferencias políticas, convicciones religiosas o morales, afiliación sindical e información referentes a la salud o a la vida sexual.

Uso de la Información Recibida

La información societaria es utilizada fundamentalmente para la apertura de su cuenta corriente y para la facturación y entrega de los pedidos realizados. No compartimos esta información con terceras partes excepto lo imprescindible para dar cumplimiento a su pedido.

La información personal suministrada en la "Solicitud de Registro de Distribuidor" es absolutamente confidencial y responde a la necesidad de identificar a los responsables del agente distribuidor.

Las referencias comerciales y bancarias de la sociedad son para uso exclusivo de nuestro departamento de crédito, y constituyen un elemento adicional de evaluación para la determinación de la línea de crédito en cuenta corriente.

Las sugerencias enviadas a través de nuestro formulario "Su Opinión nos Importa" son utilizadas para mejorar nuestros servicios y responder con la mayor celeridad posible a las nuevas necesidades de nuestros clientes y amigos.

Las direcciones de email recibidas a través de nuestro sitio Web se utilizarán para responder a vuestro mensaje y para enviar información actualizada sobre nuestros productos y servicios. Sin embargo, usted podrá solicitar no recibir información de nuevos productos en esa dirección, en cuyo caso la misma será dada de baja en nuestros registros.

Toda la información suministrada a través de nuestro sitio Web no será utilizada con fines diferentes a aquellos que motivaron su envío, a menos que se otorgue consentimiento escrito.

Los distribuidores de Nalistar S. A. podrán solicitar y autorizar a ésta la publicación en su sitio Web de fotografías e información comercial propia de su giro, que a juicio de Nalistar S. A. contribuya a promocionar la comercialización de sus productos y agentes distribuidores. El contenido de dicha publicación, al igual que la notificación por escrito de cualquier cambio, serán responsabilidad exclusiva del propietario de la información.

Nalistar S. A. podrá utilizar información de naturaleza estadística, disociada, de manera que dicha información no pueda vincularse a persona determinada o determinable, para compartir con terceras partes con el fin de mejorar su sitio, establecer acuerdos publicitarios, realizar promociones, etc.

Por último, Nalistar S. A. no usa ni comparte con terceros información personal identificable recibida a través de nuestro sitio Web, fuera de las modalidades establecidas anteriormente y sin el consentimiento escrito del propietario de la misma.

Nuestro Compromiso con la Seguridad de los Datos

Para prevenir el acceso no autorizado, mantener la exactitud de los datos y asegurar el uso correcto de la información contenida en nuestra base de datos, hemos dedicado medios físicos, electrónicos y procedimientos de manejo de datos para salvaguardar la información que recibimos a través de nuestro sitio Web.

Cómo Corregir o Acceder a su Información

Para proteger su privacidad y seguridad, el responsable de la base de datos tomará algunos pasos previos para verificar su identidad antes de corregir y dar acceso a sus datos.

El titular de los datos puede corregir su información personal identificable enviando una solicitud por escrito, que establezca las razones por las cuales dicha información es errónea y adjuntando la información correcta.

El titular de los datos personales que previamente acredite su identificación con su documento de identidad o poder respectivo, tendrá derecho a obtener toda la información que sobre sí mismo se halle en nuestra base de datos.

Cómo Contactarnos

Si usted tiene alguna pregunta sobre nuestra política de privacidad, por favor envíenos un mail a nuestra dirección ventas@nalistar.com.uy o llámenos por los teléfonos (02) 355-7341 y (02) 355-7342. Cualquier cambio en nuestra política de privacidad será publicado en este mismo espacio.